

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 17 novembre 1911, a.m.

M. Wanklyn, président; tous présents.

1.—Soumis un rapport du médecin Officier de Santé et du Surintendant des égouts sur une laite de M. John Mack, contre les inconvenients causés par la ferme d'épuration à Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur les moyens à prendre pour faire cesser cette nuisance.

2.—Soumise une lettre de M. J. Widmor Nelles au sujet du pavage de la rue St-Urbain.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—Soumise une communication de M. Chs. Arnoldi, Assistant Trésorier de la Cité, faisant application pour la position de Trésorier de la Cité qui sera vacante au 1er Janvier prochain.

Résolu: D'informer M. Arnoldi que les Commissaires ont reçu sa lettre et qu'ils la prendront en sérieuse considération, lorsqu'ils étudieront la question du remplacement de M. Robb.

Il est

Résolu: De prier M. L. N. Sénécal de faire un historique complet de toute la question de l'élargissement de la rue de la Montagne, sous le plus court délai possible, et d'indiquer les mesures à prendre d'après la loi pour faire l'élargissement de ladite rue.

5.—Soumis un mandat de \$33,62, en faveur de la Bell Telephone Co. pour enlèvement de poteaux.

Résolu: De retourner à l'Ingénieur en Chef pour détails supplémentaires.

6.—M. A. Bienvenu, surintendant du département des Licences, soumet au Bureau les difficultés qu'il rencontre dans la collection de la taxe sur les enseignes lumineuses.

Résolu: De prier M. Bienvenu de faire rapport sur cette question, afin que le Bureau puisse soumettre cette affaire au Conseil.

Il est

7.—Résolu: De donner instructions au Chef du département des Incendies et à l'Agent des Achats et des Ventes, de faire poser des appareils de sauvetage (canvas Chutes) à la Cour des Jeunes Délinquants.

Ajournement.

L. N. SENECAL,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 novembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis le rapport d'inspection du service de tramways dans le quartier Longue Pointe.

Résolu: De référer à l'Ingénieur, avec prière de faire faire de nouveau cette inspection pour s'assurer s'il y a eu amélioration dans ledit service.

2.—Soumise une lettre de M. Prieur, soumettant les prix des valves qu'il offre de vendre à la ville.

Déposée sur la table pour être prise en considération plus tard.

3.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs au sujet des taxes imposées sur la ferme

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held the 17th November 1911, a. m.

Present: All the members of the Board; Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Submitted a report from the Medical Health Officer and the Superintendent of Sewers on a complaint made by Mr. John Mack, against the nuisance caused by the sewage farm at Notre-Dame de Grâce.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer for a report on the means to be taken in order to abate said nuisance.

2.—Submitted a letter from Mr. J. Widmor Nelles, agent the paving of St. Urbain Street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

3.—Submitted a communication from Mr. Chs. Arnoldi, Asst.-City-Treasurer, applying for the position of City Treasurer which will be vacant on the 1st of January next.

Resolved: That Mr. Arnoldi be informed that the Commissioners have received his letter and that they will consider the same seriously when the question of replacing Mr. Robb will be taken up.

4.—Resolved: That Mr. L. N. Senecal be requested to prepare within the shortest possible delay a complete memo concerning the question of the widening of Mountain street, and to indicate the measures which should be taken, according to the law, in order to have said street widened.

5.—Submitted a warrant for \$33.62 in favor of the Bell Telephone Co., for the removal of poles.

Referred to the Chief Engineer for additional details.

6.—Mr. A. Bienvenu, Superintendent of the License department, informing the Board of Commissioners of the difficulties he meets with in the collection of the tax on illuminated signs.

Resolved: That Mr. Bienvenu be requested to report on said question in order that the Board may submit the same to the Council.

7.—Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to have canvass chutes installed at the Juvenile Court.

Adjourned.

L. N. SENECAL,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 17th November 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the street car inspection service in Longue-Pointe ward.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instructions to have a new inspection made, in order to ascertain whether there has been any improvement in said service.

2.—Submitted a letter from Mr. Prieur, in regard to prices for valves he offered for sale to the City.

Laid on the table to be considered later on.

3.—Submitted a report from the President of the